

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
17.05.2024**

Zwei neue Ärzte im Ärztehaus Sonnenleithe ab 01.07.2024 – Oberbürgermeister zu Besuch vor Ort

Am 15.05.2024 besuchte Oberbürgermeister Ruben Gehart das Ärztehaus im Stadtteil Sonnenleithe, um sich über den Stand der Sanierung zweier Praxen im Erdgeschoss zu informieren. Zur Zeit erfolgt der grundhafte Ausbau beider Praxen, u.a. mit dem Einbau neuer Türen, dem Abhängen von Decken, Malerarbeiten, neuem Bodenbelag und der kompletten Neuinstallation der Elektroanlage einschließlich moderner Beleuchtung.

Frau MUDr. Katarina Mordel, Fachärztin für Neurologie und Herr Dr. med. Ulrich Zönnchen, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Facharzt für Neurologie werden ab 01.07.2024 die neu entstandenen Praxisräume im Ärztehaus Sonnenleithe in der Sachsenfelder Straße 69 beziehen und die Neuropsychiatrische Praxisgemeinschaft MUDr. K. Mordel & Dr. med. U. Zönnchen betreiben.



Oberbürgermeister Ruben Gehart freut sich über die Niederlassung der beiden Ärzte im Ärztehaus Sonnenleithe und damit über die Sicherung der ärztlichen Versorgung in Schwarzenberg und Umgebung.

